

Kldelaisa&JoseBermu presentan nuevo videoclip en Youtube

‘Un plato de más’ es el nuevo tema grabado por la formación prieguense

Redacción/Antonio J. Sobrados

Viernes 27 de diciembre de 2024 - 22:38



Desde este jueves el grupo prieguense Kldelaisa&JoseBermu cuentan con nuevo videoclip publicado en la plataforma Youtube, grabado y producido por Miguel Molina, bajo el título ‘Un plato de más’.

Un tema que como señala el propio grupo, ha sido compuesto “con la intención de representar el sentimiento de pérdida de quien ha sido el compañero o compañera de toda una vida, desde el punto de vista

de nuestros abuelos y abuelas”.

Con este propósito, la narración expresa en primera persona y con un lenguaje sencillo lo que uno de los miembros de la pareja podría pensar al sentarse a la mesa y ver que su compañero o compañera de vida ya no está.

Kike Jiménez, José Bermúdez y Ángel Sánchez Vigo han contado en la grabación del videoclip con la colaboración del guitarrista Francisco Luis “Tramao” y Ana Jiménez.